

# *Asesinado por el ejército colombiano otro excombatiente de las FARC-EP*

---



Bogotá, 20 jun (RHC) La Asociación Campesina Ambiental de Lozada Guayabero (Ascal-G) del municipio de La Macarena, Meta, Colombia, denunció el asesinato del excombatiente de las FARC, Carlos Miranda, de 30 años en la vereda Aires del Perdido.

El comunicado de la organización campesina señala como responsables de este crimen a miembros del Ejército. El hecho ocurrió el 9 de junio cuando Miranda se transportaba en una moto. Por su parte, la Fuerza Pública señaló que el excombatiente murió en un operativo militar y que haría parte de un grupo armado organizado residual.

La versión del Ejército indica que "el desenlace fatal se dio luego de que Miranda les disparara a las tropas, a quien señalan de ser parte de las disidencias de esa guerrilla, organizaciones sociales y campesinas de las región hablan de "asesinato" y responsabilizan del hecho a los militares", señaló el medio RCN.

La Ascal-G dice en el comunicado: "Esto sucedió a escasos metros de una fonda de la vereda donde se desarrollaba un bazar, y cerca de la escuela. También resultó afectado con impactos de disparos la unidad sanitaria de una vivienda propiedad del señor José Olbein Arias, donde se encontraban niños y adultos", quienes resultaron ilesos.

La comunidad campesina denunció que desde el 9 de junio, el Ejército colombiano instaló retenes en las tres vías de la vereda. Según la **Ascal G**, el Ejército retuvo a todo aquel que transitaba por la vía, sin permitir el paso del vehículo que transportaba la leche de ese sector. "Fueron detenidas unas 100 personas, aproximadamente, entre los cuales se encontraban varios niños", acotó.

Los campesinos sostuvieron que desde esa fecha se han visto obligados a requisas e interrogatorios por miembros del Ejército.

El pasado lunes, el excombatiente de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia. Anderson Pérez Osorio. fue asesinado en el municipio Caloto, ubicado en el departamento del Cauca. Organismos como la **ONU** han emitido llamados reiterados para que el Gobierno de Iván Duque detenga el asesinato de líderes sociales.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193874-asesinado-por-el-ejercito-colombiano-otro-excombatiente-de-las-farc-ep>



**Radio Habana Cuba**